

Presentación de la nueva responsable de RRHH de Atos Iberia

El día 5 de julio se ha producido la presentación, vía online, de Maribel Matarredona como nueva Directora de RR.HH. de Iberia en sustitución de Gustavo Hornos, a las diferentes Representaciones Legales de los Trabajadores (RLT) del grupo Atos.

Tras hacer un repaso por su trayectoria en Atos, se ha mostrado dispuesta a mejorar la comunicación entre la empresa.

También que nos ha dicho que la empresa está a la espera de recibir los resultados de la última encuesta de satisfacción del empleado para evaluar las acciones a tomar.

El tiempo previsto para la presentación ha sido de 15 minutos y aunque se ha extendido un poco más, no lo consideramos tiempo suficiente.

En UGT desearíamos que la empresa todo fuese bien, pero la nueva responsable ha llegado en un momento en el cual han vuelto los despidos a nuestra empresa. Desde finales del mes de junio son ya más de 10 personas las que han sido despedidas y eso nunca es una buena noticia.

En fin, el tiempo nos dirá cuál es la disposición real de la empresa al dialogo.